

第2回かぜくも教室を 開催しました！



8月31日(水)に「子どもの育ちを見守る」をテーマに第2回かぜくも教室が行われました。保護者の方の日頃の悩みについて相談したり、やってみて良かった経験を話したり、いろいろな話題が次々にあがってきました。「話し言葉としてはたくさんの言葉を知っているが行動とはつながらない。どうして教えていったらよいか。」「良いと悪いを分かって欲しいのだけど・・・」「保育園との情報共有の仕方について」などたくさんの相談がありました。特に、情報共有の仕方については、その保育園によって大きな違いがあるようでした。少しでも良い方法が見つかればと、保護者や職員がそれぞれ意見を出し合い充実した時間になりました。



第三者の意見で気付く場面が多くあり、他のママの話の聞くと、子どもと向き合ってみようと思えた。同じ悩みでもその子によって状況が違うので、違った大変さを知ることができた。とても良い時間だった。(参加者より)

自分の悩みは他のお母さんも同じように悩んでいるのだなと思いました。他のお母さんが実践していることを参考にしたいと思いました。(参加者より)

こういった機会がなかなかないので、年4回以上あれば嬉しいなと思います。(参加者より)

